

**Wahlauf Ruf des Nationalrates
der Nationalen Front
der Deutschen Demokratischen Republik
an die Bürger der DDR
vom 23. September 1971**

Bürger der Deutschen Demokratischen Republik!

Die Nationale Front ruft alle, die in Stadt und Land, in Betrieben und Genossenschaften, in Schulen, in wissenschaftlichen und kulturellen Einrichtungen tätig sind, die auf den Bauplätzen des Sozialismus schaffen oder auf Wacht für den Frieden stehen, auf:

Gebt Eure Stimme am 14. November 1971
den Kandidaten der Nationalen Front!

Die Abgeordneten, die wir 1967 wählten, haben eine erfolgreiche Arbeit geleistet. Wenn wir uns jetzt gemeinsam mit unseren Abgeordneten Rechenschaft darüber geben, wie wir das Wahlprogramm von 1967 erfüllt haben, dann können wir mit gutem Gewissen sagen:

Unsere Bilanz ist gut. Unsere Anstrengungen haben sich gelohnt.

Unser Kurs ist richtig. Die Perspektive ist klar.

Das hat der VIII. Parteitag der SED bewiesen.

Der Frieden wurde gesichert. Unser Leben ist reicher und schöner geworden, weil wir gemeinsam durch Fleiß und große Anstrengungen unsere sozialistische Sache weiter voranbrachten. Die Fortschritte umfassen die Gesamtheit der grundlegenden Bedingungen, von denen die stabile Entwicklung und sichere Zukunft unseres sozialistischen Staates abhängen. Entscheidend für unsere Deutsche Demokratische Republik ist die ständig enger werdende Freundschaft und gute Zusammenarbeit mit der Sowjetunion. Vor allem durch das stabile Wachstum der Sowjetunion — der Hauptmacht des Sozialismus — wurde unsere sozialistische Staatengemeinschaft gefestigt und das internationale